

SIARAN PERS

Apical Dumai Mendukung Komunitas dan Pusat Perawatan Kesehatan Terpadu Lokal dalam Memperingati Hari Pendiri RGE 2020



Dumai, 29 Desember 2020 – Dalam rangka memperingati Hari Pendiri RGE, PT Sari Dumai Sejati (Apical Dumai) membagikan 170 paket sembako kepada komunitas nelayan di Kecamatan Lubuk Gaung dan warga sekitarnya. Perusahaan juga membantu merevitalisasi pusat perawatan kesehatan terintegrasi setempat dengan lapisan cat baru dan sumbangan bangku.

Hari Pendiri tahun ini diadakan untuk menyegarkan filosofi bisnis yang dianut oleh Pendiri dan Ketua RGE Sukanto Tanoto, yang dikenal sebagai 5C's, di mana sebuah perusahaan menciptakan nilai bagi komunitas, negara, iklim, pelanggan, dan perusahaan.

Manajer SSL Apical Dumai Ferry Siahaan menyerahkan paket sembako kepada Sekretaris Himpunan Nelayan Indonesia (HSNI), Syamsuri, Ketua Klinik Kesehatan Suka Bumi, Ruslina, Kepala Sekolah SDN 01, Aslinda S.Pd, Kepala SMKN 1 SMP, Drs. Dian Dini, ketua RT 005 dan ketua RT 007 beserta tokoh masyarakat Haji Syafii.

Bapak Ferry Siahaan menyampaikan apresiasinya kepada seluruh pemangku kepentingan atas hubungan baik yang terjalin dengan masyarakat dan berharap hal ini terus diperkuat dari waktu ke waktu.

Lina, Ketua Kelompok Perempuan sekaligus Ketua Puskesmas Terpadu setempat, mengucapkan terima kasih kepada Apical Dumai yang telah meningkatkan Puskesmas Terpadu setempat beserta fasilitasnya, serta mengembangkan kelompok tani perempuan.



“Dukungan dari perusahaan seperti Apical Dumai dan keberanian tenaga medis benar-benar heroik selama masa-masa sulit ini. Kami yakin bisa mengatasi semua ini. Kami berharap ke depannya para calon ibu dan balita dapat merasakan manfaat penuh dari Posyandu,” tambah Lina.

Tentang Apical

Apical Group Ltd adalah salah satu pengeksport minyak sawit terbesar di Indonesia, yang memiliki dan mengendalikan spektrum luas rantai nilai bisnis minyak sawit mulai dari pengadaan hingga distribusi. Perusahaan juga terlibat dalam pemurnian, pemrosesan dan perdagangan minyak sawit untuk penggunaan domestik dan ekspor internasional. Operasinya berlokasi di Indonesia, Cina dan Spanyol, dan mencakup lima kilang, tiga pabrik biodiesel, pabrik oleokimia dan pabrik penghancur inti. Bisnis Apical dibangun di atas jaringan sumber yang luas di Indonesia dengan aset kilang terintegrasi di

lokasi strategis di Indonesia dan China. Ini diperkuat oleh saluran logistik yang efisien yang didukung oleh infrastruktur Apical sendiri untuk mengirimkan ke berbagai klien dari rumah perdagangan internasional hingga pembeli industri lokal. Dengan model bisnisnya yang unik, Apical telah mampu mengontrol kualitas produk dan mengatasi masalah keberlanjutan dan keamanan pangan, sambil menjalankan operasi yang sangat efisien di kilang kelas dunia serta fasilitas penyimpanan dan bulking terintegrasi.

Untuk informasi lebih lanjut, silakan kunjungi situs web Apical: <https://www.apicalgroup.com>

Untuk pertanyaan, silakan hubungi:

Vanda Kusumaningrum, Communications Manager, Apical

Email : Vanda_K@apicalgroup.com

Tel : +62 811 1741 888